

Oposición usa 'cochinero' para defender al INE

Partidos y legisladores de oposición, aprovecharon las irregularidades registradas durante la elección de consejeros nacionales de Morena, donde hubo golpes, compra de votos, acarreo, quema de urnas, entre otras, para defender los procesos organizados por el Instituto Nacional Electoral (INE).

"Al ver las sucias elecciones de Morena, queda claro que: si estos corruptos hicieran las elecciones mexicanas, se acaba el valor de tu voto. ¡Urge defender al INE!", refirió la senadora del

PAN, Kenia López.

jefe de

erlos,

La diputada federal del PRI, Paloma Sánchez, advirtió que lo que pasó en las elecciones de consejeros de Morena "demuestra por qué es tan impor-

tante tener un árbitro electoral que garantice imparcialidad y orden en las elecciones".

El coordinador de los senadores del PAN, Julen Rementería, destacó que a nadie debería sorprender el comportamiento de los morenistas, "la escuela política de ese partido es Evo, Castro y Maduro, la escoria social y criminal de América Latina".

Previo a la jornada, el líder de los senadores de Morena, Ricardo Monreal Ávila, advirtió irregularidades en la elección de consejeros de Morena, por lo que dijo no participaría en el proceso./Karina aguilar